

# Recordatorio a D. Diego Vega Sarmiento

Sin lugar a dudas una de las personas más queridas y que más han hecho por nuestra región en general, y por nuestra provincia en particular, ha sido D. Diego Vega Sarmiento, cuya trayectoria profesional y humana puede considerarse como un espejo en el que debemos reflejarnos todos los canarios.

Durante su dilatada vida fue un empresario audaz, creador de industrias que aún hoy en día se mantienen en primera línea, como SICAL o TROPICAL; también fue uno de los pioneros del mundo de la automoción (Alvarado y Vega) y trabajó en campos tan diversos como la industria jabonera (Jabonera, S.L.) o la del mueble (Hogar Salón, S.L.).

Su vida pública fue, de igual manera, muy intensa, ya que ocupó distintos puestos de responsabilidad: Presidente del Círculo Mercantil, de la Junta de Obras del Puerto, de la Cámara oficial de Comercio y Navegación, de la Cámara de la Propiedad Urbana y del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria.

Dentro del mundo financiero, a él le debemos, junto a D. Antonio Limiñana, la fundación de nuestra actual CAJA, en donde ocupó el cargo de vocal del Consejo de Administración. También fue Consejero del Banco Popular Español y formó parte de la Comisión Liquidadora del antiguo Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Las Palmas, así como de la del Banco de Cataluña.



De origen humilde, nace el dos de marzo de 1885 en una cueva del pueblo de Juncalillo, recibe sus primeros estudios de manos de los párrocos rurales, comenzando su particular aventura a los quince años, cuando abandona el campo y baja a la ciudad a iniciar lo que, más tarde sería, una próspera vida llena de triunfos, gracias a lo que él llamaba su hobby, y que no era otra cosa que “el trabajo”: “siempre he trabajado con optimismo, sin pensar en el cansancio ni en la hora y con ello aparte de encontrar la satisfacción del deber cumplido he disfrutado profundamente por encontrarlo en todo momento divertido”.

Nos gustaría terminar este breve recordatorio, con unas palabras que pronunció en 1971 con motivo de un homenaje que se le hiciera, y que, hoy en día, pese a los más de 20 años transcurridos, continúan de plena actualidad:

“De siempre llevo oyendo que nuestra economía está arruinada, que ha llegado al límite de sus posibilidades y ello en cada crisis por la que hemos atravesado, y son ya muchas durante tantos años.

Pero la verdad es que con el esfuerzo de nuestro pueblo y el trabajo de todos vamos desarrollando nuevas fuentes de riqueza y superando innumerables condiciones adversas.

Soy testigo ocular de todo ello, he visto los últimos años del siglo pasado y llevo recorrida buena parte del actual. En toda época he comprobado que todo aquél que trabaja con orden y cumple honradamente sus compromisos, se convierte en el mejor y más útil colaborador de la sociedad en que vive, de su pueblo, de su Ayuntamiento, de su provincia y en definitiva de su Patria”.

**FRANCISCO CALVO FRANCÉS  
JUAN A. MARTÍNEZ DE LA FE**

